

Weinfest im Ruhesitz Wetterstein Müller Thurgau trifft Kichheimer Schwarzerde

Unser beliebtes wfest fand Anfang September mit einer großen Anzahl an Bewohnerinnen und Bewohnern von allen Bereichen statt. Beginn war um 16.30, aber schon um 16.00 war das Restaurant gut besucht und wir fingen noch vor der offiziellen Eröffnung an, unseren Rot- und Weißwein auszuschenken. Die Feierlaune der 70 Gäste war hervorragend. Dazu spielte unser Käpt'n Glück mit Band wieder trefflich auf. Auch so manche Tanzeinlage, animiert von Käpt'n Glück heizte die Stimmung zusätzlich an. Es tanzten sogar 4 Paare, der Rest hüpfte oder wippte mit, so gut es eben ging. Ruhiger wurde es bei den „Wiener Liedern“, die mit ihrer Schrammelmusik passend zum Weinfest gewählt waren. Wir alle hatten Durst und zum Glück gab es für den Hunger Zwiebelkuchen mit Blattsalat. Der guten Stimmung entsprechend war zu hören: „wir gehen erst nach Hause, wenn die Musik nicht mehr spielt“. So war es dann auch!



Einen großen Dank an alle vom Ruhesitz Wetterstein, die dieses schöne Fest wieder möglich gemacht haben. Und nicht vergessen, im Oktober treffen wir uns alle zum Oktoberfest wieder. *M.R.*

